

L'ESPAURIFAÏRE DE SAINT-DREZERY

Une Proposition portée par Michel : Habitant de St Drézéry

Les légendes de notre totem vivant pour Saint Drezeroy arrivent, nous commençons à les publier au rythme d'une par jour, histoire de vous faire rêver ou de vous inspirer pour nous donner votre légende!

Pour vous bercer, voici celle de Michel:

Un jour est né dans les forêts alentours une bête étrange. Cette bête avait pour curieuse caractéristique de s'endormir souvent, tant le jour que la nuit, et de faire en ronflant quantités de bruits effrayants. A tel point que les villageois étaient terrorisés et n'osaient plus sortir du village. Et dans toute la région, les habitants de St-Drézéry furent surnommés les espauris, ceux qui ont peur.

La bête, elle, tellement triste et honteuse de voir qu'elle terrorisait les gens, prenait grand soin de ne jamais se montrer. Et elle pleurait souvent à cause de cela, ce qui ne faisait que renforcer la terreur de la population parce qu'elle faisait aussi en pleurant bien d'autres bruits, tous plus horribles les uns que les autres, sans qu'elle puisse s'en empêcher.

Un jour, 2 enfants intrépides, bravant les interdits de leurs parents, allèrent dans la forêt. Ils s'amusèrent à faire une cabane et à imiter les bruits de la bête pour jouer à se faire peur. La bête, qui ne dormait pas à ce moment-là, entendit ces bruits et, pensant qu'il s'agissait d'un congénère, s'approcha. Quand les enfants la virent, loin d'avoir peur tellement la bête paraissait douce et gentille, ils jouèrent avec elle. La bête leur confia sa détresse.

Les enfants de retour au village parlèrent aux adultes de leur rencontre. Ceux-ci, un peu incrédules et toujours méfiants, décidèrent de faire appel à un scientifique, un monstrologue, qui irait la prochaine fois avec les enfants dans la forêt, pour étudier la bête.

Les enfants emmenèrent donc l'éminent spécialiste des monstres en tous genres dans la forêt. Quand la bête arriva pour revoir les enfants, le monstrologue éclata de rire tant la bête n'avait rien du tout d'effrayant, et qu'au contraire, elle présentait tout le long de son corps d'étranges excroissances anatomiques colorées et rigolotes. Il n'avait jamais vu de monstre à l'apparence aussi sympathique !

La bête, d'abord surprise de cette réaction, peut-être même un peu vexée, en fut finalement toute réjouie, très contente de comprendre qu'elle ne ferait plus peur pour peu qu'elle se montre.

Le scientifique prit studieusement toutes les notes qu'un scientifique peut prendre, et donna à la bête son nom scientifique, l'Espaurifaïre (celui qui fait peur). Il lui proposa de venir, avec lui et les enfants, à la rencontre des villageois. Et là, ce ne fut que rires et joie, de rencontrer cet animal à l'allure si bonhomme, à la mine réjouie, et au corps ridicule mais si beau.

Depuis ce jour, l'Espaurifaïre n'a plus jamais pleuré, et le scientifique lui a administré un traitement approprié pour atténuer ses horribles ronflements. La bête ne faisait plus peur à personne, et provoquait le rire à chaque fois qu'elle rencontrait quelqu'un (en fait, les gens riaient beaucoup plus d'eux-mêmes que de la bête, en pensant qu'ils avaient été eux-mêmes bien bêtes d'avoir eu si peur d'une si charmante créature). Et ils décidèrent dorénavant d'inviter la bête à chacune de leurs fêtes pour en rire ensemble !